

## MELDEN SIE IHRE HÜHNER UNKOMPLIZIERT BEIM KANTON AN!



In der Schweiz ist für alle die Registrierung von Geflügelhaltungen beim Kanton **obligatorisch**. Dies gilt auch für Hobbyhaltungen.

Diese Erfassung ist wichtig für:

- ➔ die Überwachung der Tiergesundheit und die Bekämpfung von Tierseuchen
- ➔ die Überwachung und Bekämpfung von Zoonosen (von Tier zu Mensch übertragbare Krankheiten)
- ➔ die Rückverfolgbarkeit von Lebensmitteln tierischer Herkunft (unsere Lebensmittelsicherheit)
- ➔ den Tierschutz

Mittels dieses neuen Systems gestaltet sich die Selbstregistrierung Ihres Geflügels sehr einfach.

**Registrieren Sie Ihr Geflügel durch Einscannen dieses QR-Codes:**

oder unter dem Link:

<https://geo.vs.ch/gefluegel>

